

# 「九条の会・鳩山」ニュース

No.13 2008.9.24 世話人会 発行

郡司 296-4158  
連絡先 森 296-3203  
山本 296-2590

## 2008年 九条の会 鳩山の 総会と講演のつどい

「九条の会 鳩山」の活動は、四年目を迎えています。今までのことをふりかえり、今後のことを話し合う総会と、合わせて「講演のつどい」をひらきます。どうぞ、お出かけ下さい。多くの会員のみなさんの参加をお待ちしております。

とき 10月19日(日) 午後1時より  
ところ ニュータウンふれあいセンター2階 203号室  
参加費 無料

第一部 2008年 総会 午後1時～  
第二部 午後1時50分～  
朗読 井上ひさしの『子どもにつたえる日本国憲法』より  
講演 「—今 憲法九条を学ぶ—

### 「イラク派兵違憲判決について」

講師 川口 創 弁護士 (鳩山町出身)

プロフィール 今年4月、名古屋高裁は、イラクでの航空自衛隊の空輸活動を違憲であると判決しました。川口さんは、名古屋弁護士会に所属し、この訴訟弁護団の事務局長として活動されました。今も、判決報告活動など、多忙な毎日を送られています。

お願い 会員以外のみなさんにも講演をご案内できるように、ピンク色のチラシを作成しました。お渡しできる知人、友人の方々がおられましたら、よろしくお願ひいたします。

近隣「九条の会」より  
・東松山九条の会 映画と記念講演の会  
10/25 13:30 問い合わせ0493-23-3435  
・吉見九条の会 演劇「父と暮らせば」公演  
10/26 13:00 問い合わせ0493-54-0809

## 150人が集まって… 盛会となった「湯川れい子 講演会」

☆ 去る7月20日、NT ふれあいセンター3階ホールで開かれた3周年記念講演会は、「音楽から見えてくる平和」と題した湯川さんの熱のこもった講演となりました。兄と自分の戦争体験と音楽に出会い、音楽で9条を守り平和な世界をめざしていく義務があると話しました。人間の本性に根ざす音楽が、“人を育て平和を求めるの

だ”と話されました。終わりに、みんなで「きずな」の全員合唱をして会を終えました。

☆ 準備の段階で、町の後援をもらい、公営の施設14ヶ所、また、自治会の掲示板11ヶ所、会員さん宅40ヶ所にポスターを掲示することが出来ました。参加協力券も、当日を含めて約200枚普及しました。

### 「九条の会・鳩山」の発展を

(鳩ヶ丘) 藤牧キミ子

さる9月13日に朝日新聞の「ひと」欄に歌手の沢田研二さんの記事“還暦に憲法への思いを歌う”が載っていました。

沢田さんは還暦を迎えた今年のアルバムの9番目に、「我が窮状」としアルバムに収められたそうです。いま憲法第九条は改憲の動きの中で「窮状」にあります。“窮状”とは「キウジョウ」と読み、憲法第九条のことをさしています。

沢田さんは、「憲法第九条」を守りたいと思っている人たちに、同じ思いであることをサインとしておくりたいと話しています。

以前、澤地久枝さんが、「九条の会」全国交流集会のあいさつの中で「私たちは、一人ではない。憲法九条で世の中を良くしようという人達が一杯いることに希望を持って生きていきましょう。」と語っていることを思い出しました。

この鳩山町にも、沢田さんと同じ思いの人がいると思います……。

きたる10月19日(日)に開催される「九条の会 鳩山」の総会に合わせて、鳩山町出身の川口弁護士さんが、憲法についてのお話をされることになっています。

今回の講演会は、今までにない広がりがありました。心強いことです。会員のみなさんのご協力に厚くお礼申し上げます。

(当日を記録したDVDがあります。ご希望の方は世話人まで)

### 寄せられたアンケートから

心の温まるような素晴らしいお話を有難うございました。これからも、このようなお話の会を続けてください。今の憲法があるからこそ、平和が保たれていたのです。(男性 鳩ヶ丘)

平和でなければ平和は語れないーとほんとうにそうだと思います。音楽療法的なことも参考になりました。(女性 松ヶ丘)

九条を変えようとしているほんとの理由を語ってくれたと思います。私は愛国心の強要と一体化しているように感じています。この活動が、多くの人に知られるようになることを期待しています。(男性 鳩ヶ丘)

### 原稿を募集します。

- 1, 内容は自由 平和、九条について思うことなど何でも。
- 2, 字数は、ほぼ400字前後で。
- 3, 期日は、なし、頂いた後の号のニュースに掲載します。
- 4, 届け先は、世話人までお願いします。

